

夏休み前全校集会および体育大会結団式が行われました。

夏休み前全校集会



平成28年7月22日（金）の午前に夏休み前の全授業が終了しました。午後より全校集会が行われ、学校長より訓話が行われました。「進路に向けて努力する、部活動に励む、自分の興味・関心を深める」など、それぞれの夏を充実させてほしいと思います。

▶▶ 校長訓話 <抜粋>

「自分の中をいくら探しても自分は見つからない。他者との関係の中で、自分とは何かが決まるし、自分の役割もつけることができる。」人の体には「他者との関係」が重要な役割を果たしている。細胞同士がお互いに物質やエネルギーを交換し、情報交換をして自分の役割を決める。細胞が周りとの関係の中で自分の役割を決めて、人の体はできあがる。同様に人も一人では生きられない。他者との関係の中で自分の役割が決まってくる。

人の役に立ちたいと願う時にこそ、人の能力は伸びる。人と関わり、仕事を通して人の役に立ち、人と笑い合うことによって自分が何であるのか分かってくる。

明日から1か月間の夏休み。学習や部活動、学校行事、ボランティアに取り組み、目標を実現しよう。健康に気を付け、事故に遭わないよう十分に注意し、1か月後に再会しよう。楽しく充実した夏休みを。

訓話後、伝達表彰が行われ(下の写真)、岐阜県青少年美術展で入選した書道部の高橋彩さん、岐阜県高等学校演劇大会西濃地区大会で優秀賞を受賞した演劇部（代表：宇野裕未奈さん）が学校長より表彰を受けました。また、文化部活動推進指定証が演劇部代表の小森基貴さんに手渡されました。

体育大会結団式

全校集会の後、体育大会の各団団長に、学校長より団旗が授与されました。学校長と生徒会長より激励があり、その後各団長より力強い宣誓が行われました。

団長の所信表明をまっすぐに聞く団員の姿が印象的でした。悔いのない体育大会になるように各団全力を尽くして体育大会を盛り上げてほしいと思います。

